

Cuba souligne le rôle de la COP-27 dans la solution de la crise climatique



Sharm El-Sheikh, COP27

La Havane, 9 nov. (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a déclaré ce mercredi que le Sommet annuel des Nations Unies sur le climat est un espace pour élaborer des stratégies et promouvoir des solutions à la crise climatique actuelle.

Sur Twitter, le Premier ministre a déclaré que la rencontre a permis aux pays de dialoguer sur le changement climatique, mais que l'objectif d'inverser la tendance exige des engagements plus ambitieux de la part des États, en particulier des pays développés, en raison de leur responsabilité historique dans la dégradation de l'environnement.

Il a souligné que le changement climatique affecte la planète entière, mais plus fortement les pays du Sud; et que pour inverser la crise, il est urgent de mettre fin aux modes de consommation irrationnels du capitalisme.

«Il est vital que les pays les plus développés atteignent l'objectif de fournir 100 milliards de dollars par an pour soutenir les efforts du Sud, fixé pour 2020 et qui n'a pas été respecté à ce jour», a-t-il écrit.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304442-cuba-souligne-le-role-de-la-cop-27-dans-la-solution-de-la-crise-climatique>



Radio Habana Cuba